

22.02.2024 – 10:00 Uhr

Thomas Rücker devient le nouveau directeur d'auto-suisse



Berne (ots) -

Le comité directeur d'auto-suisse a nommé Thomas Rücker comme directeur d'auto-suisse. Il succédera à Andreas Burgener et prendra ses fonctions au 1er juin 2024. Forte d'une longue expérience dans le secteur et dans la direction, Thomas Rücker réunit les conditions idéales pour diriger auto-suisse avec succès et pour continuer à renforcer la mobilité individuelle et professionnelle. Parallèlement, le comité directeur a promu Christoph Wolnik, responsable des relations publiques et porte-parole d'auto-suisse depuis neuf ans, au poste de directeur adjoint avec effet au 1er janvier 2024.

Thomas Rücker, né en 1975, a suivi des formations d'employé de commerce et de spécialiste de la gestion avec brevet fédéral, avant d'obtenir un bachelors en administration des affaires et un master en gestion d'entreprise. Après des expériences professionnelles dans la vente, notamment chez General Motors Suisse, il a rejoint l'importateur de véhicules utilitaires IVECO Suisse en 2011 en tant que responsable du Key Account Management. Après avoir été nommé Managing Director d'IVECO Suisse en 2018, il a assumé la direction de l'organisation d'importation et de ses filiales jusqu'à fin 2022. Depuis février 2023, Thomas Rücker est le directeur des ventes et du service après-vente chez Designwerk Technologies, une entreprise spécialisée dans le développement et la construction de véhicules utilitaires électriques à batterie. Thomas Rücker a obtenu le grade militaire de colonel et vit avec sa femme et leurs deux fils à Berikon AG.

Aux yeux du président d'auto-suisse, Peter Grünenfelder, Thomas Rücker est la personne idéale pour le poste de directeur: "Après un processus de recherche intensif de plusieurs mois, le choix de Thomas Rücker par le comité directeur s'est fait à l'unanimité et avec une grande conviction. Thomas Rücker apporte à cette tâche un énorme savoir-faire et un grand réseau professionnel, associés à d'excellentes qualités de direction. En tant que comité directeur, nous sommes convaincus que Thomas Rücker conduira notre association vers un avenir fructueux, qui s'annonce aussi extrêmement passionnant, notamment en raison des énormes changements que connaît notre secteur dans de nombreux domaines. Il saura donc, à partir de juin 2024, poursuivre au mieux sur les traces d'Andreas Burgener, qui a fortement marqué auto-suisse pendant 20 ans."

Thomas Rücker se réjouit à l'idée de prendre la direction d'auto-suisse: "Je remercie le comité directeur pour sa confiance et je suis conscient de l'ampleur et du défi de la tâche. Le secteur automobile est extrêmement innovant et déploie de très gros investissements pour devenir indépendant des carburants fossiles. Pour atteindre cet objectif, il est important d'adopter une orientation ouverte sur le plan technologique afin de n'exclure aucune solution technique. Je me réjouis d'aborder ce sujet et tous les autres thèmes liés à l'automobile avec le comité directeur et l'équipe d'auto-suisse, en vue de continuer à renforcer la mobilité individuelle et commerciale, et par ce biais la place économique suisse."

Pour Andreas Burgener aussi, Thomas Rücker est la personne idéale pour diriger auto-suisse: "Thomas Rücker et moi nous connaissons depuis de nombreuses années grâce à notre collaboration lorsqu'il était Managing Director chez IVECO Schweiz. Il

apporte les compétences idéales pour le poste de directeur d'auto-suisse. Avec le soutien du comité directeur expérimenté et de l'équipe bien rodée du secrétariat, il pourra rapidement s'intégrer et poursuivre le travail fructueux d'auto-suisse. Je souhaite d'ores et déjà à Thomas Rücker un bon départ et beaucoup de succès pour l'avenir."

Afin de poser les tâches de direction et les responsabilités au sein du secrétariat sur une plus large assise, le comité directeur a en outre créé le poste de directeur adjoint. Christoph Wolnik, jusque-là responsable des relations publiques, a été nommé à ce poste au début de l'année. Il travaille pour auto-suisse depuis 2015 et dispose d'un excellent réseau en tant que porte-parole à l'intérieur et à l'extérieur de l'association. Christoph Wolnik soutiendra activement Thomas Rücker dans sa familiarisation avec les tâches de directeur et l'assistera à l'avenir en tant qu'adjoint.

Contact:

Christoph Wolnik, directeur adj. et porte-parole
T 079 882 99 13
christoph.wolnik@auto.swiss

Medieninhalte



Thomas Rücker, futur directeur d'auto-suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003597 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.



Peter Grünenfelder, président d'auto-suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003597 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.



Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003597 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.



directeur adjoint d'auto-suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003597 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100916281> abgerufen werden.